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СОВМЕСТНОЕ ЗАЯВЛЕНИЕ
Председателя Совета Министров СССР Н. А. Булганина, 

Члена Президиума Верховного Совета СССР Н. С. Хрущева 
и Премьер-Министра Бирманского Союза У Ну

По приглашению Правительства Бирмавско- | 
го Союза Председатель Совета Министров Союза : 
Советских Социалистических Республик Н. A. j 
Булганин и Член Президиума Верховного Со
вета Союза Советских Социалистических Рес
публик Н. С. Хрущев посетили Бирманский 
Союз с 1 ио 7 декабри 1955 года с визитом 
доброй воли. За время своего пребывания в Бир
ме Н. А. Булганин и Н. С. Хруще® имели не
сколько бесед с Премьер-Министром Бирманского 
Союза У Ну. Эти беседы, которые проходили в 
духе большой сердечности и полного взаимопо
нимания, предоставили возможности для широ
кого обмена взглядами как по вопросам, пред
ставляющим взаимный интерес и выгоду для 
•обеих стран, так и' по некоторым неотложным 
проблемам международного значения.

В ходе указанных бесед еще раз было подчерк
нуто, что отношения между Советским Союзом и 
Бирманским Союзом, которые всегда были искрен
ними и дружественными, основываются и бу
дут основываться на прочных принципах взаим
ного уважения территориальной целостности я 
суверенитета, ненападения, невмешательства во 
внутренние дела друг друга, равенства и взаим
ной выгоды, мирного сосуществования и эконо
мического сотрудничества. Государственные дея
тели обеих стран уверены, что все расширяю
щееся применение этих принципов мирного со
существования к отношению между государ
ствами —  большими и малыш —  будет слу
жить упрочению мира и развитию благотворного 
сотрудничества между народами. Они выражают 
удовлетворение по поводу того, что все больше 
и больше миролюбивых государств и народов 
приходят к  признанию и к принятию этих 
принципов, как способствующих интересам ми
ра и благосостояния народов.

Была выражена уверенность, что принципы 
мирного сосуществования открывают большие 
возможности для сотрудничества между Совет
ским Союзом и Бирманским Союзом в экономи
ческой, культурной, научной и технической об
ластях. Была выражена также решимость пред
принять всяческие усилия для развития и укре
пления более тесных связей между обеими стра
нами в этих областях, что будет отвечать ин
тересам народов Советского Союза п Бирманско
го Союза и способствовать упрочению мира и 
международной стабильности. В этой связи го
сударственные деятели обеих стран согласились, 
что между пх представителями должны продол- j 
жаться переговоры по различным вопросам с 
целью заключения конкретных соглашений.

Стремления и усилия народов мира к уста
новлению мира и дружественного сотрудниче
ства и, в частности, состоявшаяся в апреле сего 
года Бандунгская конференция, в которой при
няли участие государства с различными поли
тическими и социальными системами, но объе
диненные общей целью дальнейшего развития 
•экономического, культурного и политического 
сотрудничества, показали, что понимание и со
трудничество между народами вполне возможны, 
и создали благоприятную атмосферу для успеха 
Конференции Глав правительств четырех держав 
® Женеве, которая привела к заметному ослаб
лению напряженности в отношениях между госу
дарствами. Достигнуто полное согласие о том, 
что ослабление напряженности, которого уже 
удалось добиться, должно быть за
креплено, что должны быть предприняты ша
ги к дальнейшее уменьшению международ
ной напряженности. Государственными деятеля- j 
ми обеих стран была выражена убежденность в 
том, что, хотя Женевское совещание министров 
Ивостранвых дел не достигло согласованных ре

шений по проблемам, намеченным в Директивах 
Глав правительств четырех держав, следует 
•предпринять дальнейшие усилия с целью найти 
решение этих проблем в интересах мира.

Государственные деятели Советского Союза 
и Бирманского Союза выражают свое глубокое 
беспокойство по поводу гонки вооружений и в 
особенности накопления атомного, водородного и 
других видов оружия массового уничтожения, 
которое с каждым годом принимает все увеличи
вающиеся размеры. С тем, чтобы изгнать страх 
и 'избежать перспективы уничтожения матери
альных ценностей и бесчисленного количества 
человеческих жизней, они считают, что произ
водство, испытание и применение ядорного и 
термоядерного оружия должно быть безусловно 
запрещено, что должно быть проведено сущест
венное сокращение обычных вооружении и что 
должен быть установлен эффективный междуна
родный контроль за. осуществлением этих меро
приятий. Они считают настоятельно необходи
мым, чтобы для осуществления этой цели были 
предприняты решительные усилия. Они вновь 
подтвердили единодушное мнение, что политика 
создания блоков должна быть осуждена,' по
скольку она порождает страх и недоверие среди 
народов, что только политика неучастия в таких 
блоках способствует установлению доверия и 
доброй воли между государствами, внося, таким 
образом, вклад в дело обеспечения мнра и без
опасности. Они убеждены, что укрепление меж
дународного мира и обеспечение для народов 
уверенности в пх будущем моіут быть достигну
ты не путем создания блоков, а лишь совмест
ными и коллективными усилиями всех народов.

Проблема политического урегулирования в 
Ивдо-Еитае в соответствии с решениями Женев
ского совещания должна быть безотлагательно 
разрешена. Вопрос объединения Бореи, а также 
вопрос о возвращении Китайской Народной Рес
публике Тайваня п других островов, которые 
являются исконной китайской территорией, 
должны быть незамедлительно разрешены в це
лях уменьшения напряженности и упрочения 
мира на Дальнем Востоке. Разрешение этих 
проблем будет способствовать укреплению меж
дународного мира и безопасности.

В целях поднятия престижа и значения 
Организации Объединенных Наций Китайская 
Народная Республика должна занять свое закон
ное место в этой организации. Для достижения 
эффективного международного сотрудничества в 
целях мира и прогресса членство в Организации 
Объединенных Наций должно быть всеобщим и 
в нее должны быть допущены все те страны, 
которые отвечают условиям Устава ООН. Исходя 
из этого, Правительство Советского Союза и 
Правительство Бирманского Союза поддерживают 
предложение Канады в ООН относительно при
нятия 18 стран, которые подали заявления о 
приеме.

Председатель Совета Министров Союза Со
ветских Социалистических Республик, Член 
Президиума Верховного Совета СССР и Премьер- 
Министр Бирманского Союза считают, что эф
фективным путем укрепления взаимопонимания 
и доверия между народами является установле
ние личных контактов и переговоры между ру
ководителями, которые приведут к достижению 
соглашения и дружественных отношений между 
самими народами.

Председатель Совета Министров СССР 
Н. БУЛГАНИН

Премьер-Министр Бирманского Союза
У НУ

в декабря 1955 года.

Пребывание Н. 
и Н, С. Хрущева

РАНГУН, 7 декабря. (ТАСС). 
Вчера утром в зал© заседаний 
рангунского муниципалитета со
стоялся политический митинг, 
посвященный дружбе между бир
манским и советским народами. 
Митинг был организован Анти
фашистской Лигой народной сво
боды.

Н. А. Булганин, Б . С. Хрущев 
и У Ну выходят на балкон, где 
их приветствуют тысячи бирман
цев, собравшихся перед зданием 
муниципалитета. Затем Н. А. 
Булганин, Н. С. Хрущев и У Ну 
возвращаются в зал.

Слово предоставляется Пре
мьер-Министру Бирманского Сою
за У Ну, который выступает в 
качестве председателя Антифа
шистской Лиги народной свободы.

В заключение своей речи 
Премьер-Министр У НУ предо
ставил слово Н. С. Хрущеву.

Вчера в первой половине дня 
Председатель Совета Министров 
СССР Н. А. Булганин и Член 
Президиума Верховного Совета 
CGCP Н. С. Хрущев посетили 
рангушский университет, где они 
были тепло встречены лрофес- 
еорскошреподавательсжим соста
вом и студентами. Перед собрав
шейся аудиторией с речью вы
ступил товарищ Н. С. Хрущев.

Товарищи Н. А. Булганин и 
Н. С. Хрущев присутствовали на 
скачках на рангунском ипподро
ме, где был праведен розыгрыш 
«Золотого кубка имени Премьер- 
Министра Булганина» и «Золо
того кубка имени товарища Хру-

Во второй половине дня това
рищи Н. А. Булганин и Н. С. 
Хрущев смотрели на стадионе 
имени Аунг Сана состязания по і 
футболу между советской коман-: 
дой «Локомотив» (Москва) и 
сборной командой Бирмы. Игра j 
закончилась со счетом 7:1 в! 
пользу «Локомотива».

А. Булганина 
в Бирме и Индии

7 декабря Председатель Сове
та Министров СССР Н. А. Бул
ганин и Член Президиума Вер
ховного ' Совета СССР Н. С. Хру
щев отбыли на специальном со
ветском самолете из Рангуна в 
Индию.

На рангунском аэродроме Мин- 
галадол Н. А. Булганина, и Н. С. 
Хрущева провожали Премьер-Ми
нистр Бирманского Союза У Ну, 
министры и другие высокопо
ставленные официальные лица. 
Бирманские девушки и дети пре
поднесли советским гостям цветы.

Председатель Совета Минист
ров СССР Н. А. Булганин и 
Вр ем ьер- Министр Бирм апс к ог о 
Союза У Ну сделали заявления.

Перед отъездом Н. А. Булгани
на и Н. С. Хрущева на аэродроме 
состоялась церемония передачи 
в дар бирманскому правительст
ву советского самолета типа 
«Пльюшин-14».

Днем 7 декабря Н. А. Булга
нин и Н. С. Хрущев возврати
лись в Нидию после шестиднев
ного пребывания в Бирманском 
Союзе. Самолет, вылетевший из 
Рангуна, пересек Бенгальский 
залав и одетые джунглями дель
ты великих индийских рек и, 
миновав Калькутту, доставил го
стей в один из промышленных 
центров долины Дамодар.

В этой долине развернулось 
широкое гидроэнергетическое 
строительство. На аэродроме Н. А. 
Булганину п Н. С. Хрущеву бы
ла устроена торжественная 
встреча. Близ аэродрома собра
лось много тысяч трудящихся, 
горячо приветствовавших совет
ских гостей. Прямо с аэродрома 
Н. А. Булганин и Н. С. Хрущев 
направились на автомобилях в 
Читтараджан, где находится 
крупнейший в стране государст
венный паровозостроительный 
завод.

В ЧЕСТЬ XX СЪЕЗДА КПСС
Н А  С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В Е

НОВАЯ КАХОВКА
Строители и монтажники Ка

ховской ГЭС, встав на трудовую 
вахту в честь XX съезда КПСС, 
совращают сроки сборки основ
ных узлов генератора третьего 
гидроагрегата.

Усиленными темпами ведутся 
монтажные работы на четвертом 
гидрогенераторе, началось испы
тание рабочего колеса.

ГОРЬКПП
На обоих берегах скованной 

льдом Волги кипит налряжен-

Г И Д Р О С Т А Н Ц И Й

ние в честь XX съезда КПСС ак
тивно включились работник* 
турбинного, электрического и 
других цехов гидростанции.

Более месяца воды Волги вра
щают турбины первого агрегата, 
и уже наделю работает второй 
агрегат. Обе машины за это вре
мя выработали свыше 10 милли
онов киловатт-часов электро
энергии для промышленности и 
сельского хозяйства.

Монтажники ускоренными 
темпами ведут сборку других

ныи труд тысяч людей, завер- j турбин. На третьем пусковом аг- 
шающих строительство горвков- j регате завершается монтаж верх- 
ското гидроузла. I ней крестовины генератора. Ско-

В машинном зале ГЭС несут ро в строй вступит после испы- 
предсъездовскую вахту энергети-1 танпй третий гидроагрегат, 
кн. Вместе с ними в соревнова-! 8 декабря. (ТАСС).

СОВЕРШЕНСТВУЮТ

До нынешнего года выпуск де
талей в литейном цехе Гологор
ского механического завода про
изводился старым методом. От 
этого получался перерасход ме
талла, низкой была и выработка. 
Тщательно изучив опыт передо
вых предприятий, коллектив ре
шил перестроить способы произ
водства продукции, в подарок к 
XX съезду КПСС внедрить новую 
технологию изготовления литья.

На днях труженики цеха за
вершили отливку кокилей с тем, 
чтобы в ближайшее время на-

ТЕХНОЛОГПЮ

чать производство транспортер
ных роликов новым методом. Ко
кильный способ литья позволит 
коллективу сберечь государству 
многие тонны металла. 
ч Литейщики изготовили бегу
ны для приготовления формовоч- 

! нон и стержневой смесей. Приме- 
! н ние их снизит до минимума 
I брак по отливкам изделий. Од

ним из энтузиастов внедрения 
новой технологии является фор
мовщица Анна Полуянова.

И. МУХИН.



Политическое просвещение

Настойчиво овладевать 
марксистско-ленинской теорией

В вашей стране намечена 
грандиозная программа дальней
шего развития народного хозяй
ства и повышения благосостоя
ния советских людей. Выполне
ние этой программы требует от 
коммунистов! и всех наших кад
ров овладения марксистско-
ленинской теорией. Без знания 
этой теории, освещающей наш 
путь дальнейшего развития, на
ши кадры могут хромать на обе 
ноги.

Партия требует от коммуни
стов и всех кадров не жалеть 
труда и время для изучения 
марксистско - ленинской теории 
и претворения ее в практической 
работе на различных участках 
деятельности.

С начала учебного года в си
стеме политпросвещения прошло 
два месяца. Этот период доста-, 
точно определил состояние по
литучебы в партийных органи
зациях города.

Разумеется, состояние маржси- 
етсво - ленинской, учебы комму
нистов 'Зависит от состава про
пагандистов, лекторов и от по
вседневного руководства всеми 
формами учебы партийными ор
ганизациями. Там, где партий
ные организации 'интересуются, 
каж коммунисты повышают свой 
идейный уровень в избранных 
формах учебы, там, где секретари 
и члены партбюро следят за 
идейным содержанием проводи
мых лекций и занятий, учеба 
проходит на высоком идейном 
уровне, и коммунисты с живым 
интересом обсуждают на заня
тиях вопросы, поставленные 
пропагандистами и руководите
лями семинаров в кружках и в 
семинарах. .

Упорно и настойчиво овдаде-; 
вают марксистско - ленинской 
теорией коммунисты Динасового j 
завода. Партбюро завода, партер- j 
ганизации цехов. держат учебу! 
коммунистов под контролем, об
суждают вопросы политического 

"просвещения на бюро и партсо
браниях. Занятия в  кружках и 
семинарах проходят на вы

соком уровне потому, что пропа
гандисты и руководители семи
наров тт. іКорейблит, Ткаченко, 
Колобова, Губко и Адамов хоро
шо готовятся к занятиям и ©того 
же требуют от своих слушате
лей.

Однако в таких партийных ор
ганизациях, ка® на Новотрубном, 
Хромпиковом, Старотрубном заво
дах, в управлении Уралтяжтруб
строя и рудоуправлении многие 
коммунисты к изучению полит
экономии и 'Экономики промыш
ленных предприятий относятся 
безответственно. На семинарские 
занятия не являются или явля
ются совершенно неподготов
ленными и на поставленные во
просы отвечают: «Я не готов». 
Требовать от таких коммунистов 
нужно, ибо их неподготовлен
ность ведет к дезорганизации за
нятий, а подчас и к срыву.

Многое предстоит сделать пар
тийной библиотеке ГК КПСС, 
чтобы улучшить качество заня
тий в политкружках и семина
рах. Самое важное здесь— под
готовка пропагандистских кадров 
и лекторов. Всем известно, что 
хорошая и доходчивая лекция 
или рассказ, методически пра
вильная беседа со слушателями 
кружка и семинара, повышают 
интерес слушателей к учебе и, 
наоборот, плохая подготовка про
пагандистов и  лекторов глушит 
этот 'интерес.

На одном из занятий пропа
гандист кружка по изучению 
биографии В. И. Ленина то®. 
Кишенец (завод сантехизделий), 
рассказывая о жизни и деятель
ности В. И. Ленина в 1893— 
189*5 годы по второй главе, до
словно переписал материал из 
книги в свою тетрадь и прочитал [ 
этот материал. Мог ли такой 
«рассказ» вызвать интерес у ! 
слушателей? Безусловно, не мог. 
Такую, довольно несложную ра
боту' мог бы сделать каждый слу-! 
шатель кружка.

Все наши пропагандистские 
кадры обязаны повысить качест- 
вю проводимых занятий, не допу

скать книжного однотонного из
ложения, стремиться образно, 
просто, доступно излагать изу
чаемый материал, использовать 
при этом художественную лите
ратуру, цифры и факты из жиз
ни предприятий' города, умело 
применять наглядные пособия.

Секретарям партийных орга
низаций нужно добиваться того, 
чтобы каждый коммунист изу
чал марксистско-ленинскую тео
рию, выполнял уставные требо
вания по работе над повышени
ем своей сознательности, над 
усвоением основ \ марксизма-ле
нинизма, Без этого нельзя сейчас 
решать задачу строительства 
коммунизма в нашей стране.

Секретари партийных органи
заций обязаны улучшить кон
троль за качеством проводимых 
занятий, повысить требования к 
пропагандистам и лекторам.

Нужно так же не забывать, 
что © городе около 300 комму
нистов повышают свои общеобра
зовательные и технические зна
ния в школе рабочей молодежи, 
техникумах, институте и других 
формах. Следует следить и кон
тролировать их учебу, создавать 
им условия для учебы.

Содержательная и интерес
ная учеба может принести свои 
прекрасные плоды в том случае, 
если к пей будет неослабное, 
внимание со стороны партийных 
организаций и всех наших про
пагандистских кадров.

Наша партия готовится сейчас 
к 'Важнейшему событию, к  своему 
XX съезду, который даст про
грамму дальнейшей борьбы со
ветского народа за построение 
коммунистического общества в 
внесет новый вклад в сокровищ
ницу марксистско - ленинских 
идей. Необходимо добиться, что
бы подготовка к съезду •ознаме
новалась решительным устране
нием недостатков в марксистско- 
ленинской учебе, новым подъе
мом идейной жизни партийных 
организаций. А. ТИМОШ ИН, 

зав . отделом пропаганды  
и агитации ГК КПСС.

Токарь-скоростник А. Агапов

'Ш

Грузинская ССР. Токарь штампово - механического цеха 
Кутаисского автозавода А. Агаяоів с начала, пятой пятилетки 
выполнил 19 годовых норм.

Такого успеха он добился 'благодаря применению передо
вых методов труда. Работая на обычных режимах, тов. Ага
пов выполнял норму на 150— 180 процентов. Когда же он на
чал применять повышенные режимы резания, то довел выра
ботку до 200—250 и более процентов. Этого он достиг путем 
сочетания наиболее допустимых скоростей резания с пра
вильной организацией и подготовкой рабочего места, а также 
максимальным сокращением вспо'могательного времени.

Новатор повысил стойкость резцов путем усовершенство
вания геометрии углов резца. Большое внимание уделяет он 
правильному выбору режимов резания и улучшению каче
ства заточки и доводки режущих кромок резца.

Знатный токарь освоил на своем станке новый режущий 
инструментальный материал—керамику. Применив резец с ме
ханическим креплением минералокерамичеокой пластинки, 
А. Агапов повысил производительность труда в полтора раза.

К XX съезду КПСС токарь решил выполнить 20-ю годо
вую норму.

На снимке (справа налево): токарь депутат Верховного 
Совета Грузинской ССР А. Агапов передает свой опыт рабо
ты молодым токарям комсомольцам Г. Д ж ин гарадзе и 
А. Инжояну, в этом году окончившим ремесленное училище. 
Работая по методу тов. Агапова, они выполняют нормы на 
170 — 180 процентов.

ПРИОБРЕТАЙТЕ ОБЛИГАЦИИ

Наряду с государственными 
займами, размещаемыми среди 
населения по подписке, прави
тельством в декабре 1947 года 
был выпущен Государственный 
трехпроцентныі .внутренний вы
игрышный заем, облигации ко
торого свободно продаются и по
купаются сберегательными кас
сами. Ежегодно проводится 6 ос
новных и 1 дополнительный ти
раж выигрышей (30 сентября).

В основных тиражах разы
грываются выигрыши в размере 
50 тысяч, 25 тысяч, 10 тысяч, 
5 тысяч, одна тысяча и 400 
рублей, а в дополнительных ти
ражам, кроме того, выигрыши 
по 100 тысяч рублей.

Выигрыши, выпавшие в ос
новных твражаіх, выплачиваются

ТРЕХПРОЦЕНТНОГО ЗАЙМА

независимо от срока, приобрете
ния облигаций. Выигрыши, вы
павшие в дополнительных тира
жах, выплачиваются, по облига
циям при условии, если они бы
ли приобретены в сберегатель
ной кассе не менее чем за де
вять месяцев до срока проведе
ния дополнительного тиража, 
т. е. до 1 января того года, в 
котором проводится дополнитель
ный тираж. 1

Желающие участвовать в ро
зыгрыше дополнительного тира
жа 30 сентября 1956 года дол
жны позаботиться о приобрете
нии облигаций с талоном № 9 
до 1 января 1956 года.

И. ПИСЦОВ, 
зав. центральной 

сберегательной кассой.

Р  АСНІИРЕННОЕ социалиста- 
* ческое воспроизводство ха

рактеризуется непрерывным ро
стом численности рабочих я 
служащих, а следовательно, и 
ростом фонда заработной пла
ты. Планирование фонда зара
ботной платы и контроль за 
его использованием имеет боль
шое значение. Прежде цвсего сле
дует иметь ввиду Необходимость 
соблюдения правильного соотно
шения между фондом заработной 
платы работников материального 
производства и фондом заработ
ной платы работников обслужи
вания и управления.

Это соотношение, как извест
но, устанавливается в .плановом 
порядке и нельзя допускать, 
например, чтобы за счет фонда 
заработной платы промышленных 
предприятий повышались расхо
ды на заработную плату -в орга
нах управления.

В решениях Партии и Прави
тельства не раз отмечалось, что 
разбухший и требующий больших 
расходов на свое содержание а д - ' 
мипистративно - управленческий 
аппарат является обременитель- j 
ным для государства.

Повысить ответственность 
за расходованием фонда заработной платы

В неоднократных постановле
ниях Партии и Правительства 
указывалось на необходимость 
усиления контроля за расходо
ванием фонда заработной платы 
со стороны финансовых органов. 
В них возлагалась персональная 
ответственность на руководите
лей и счетных работников пред
приятий, учреждений и органи
заций .вплоть до привлечения к 
уголовной ответственности кон
кретных виновников самовольно
го повышения 'Оплаты труда,, 
превышения фонда заработной 
платы и использования денеж
ных средств не по назначению.

Анализ отчетов об исполнении 
смет и документальные проверки 
правильности использования 
фонда заработной платы непо
средственно в учреждениях и ор
ганизациях города .показывают 
наличие * большого количества 
случа-ев безответственного, а по
рой преступного отношения к 
расходованию фонда зарплаты.

М. МЯКОТИН, 
зав. горфо

★
В городском отделе народного 

образования, например, только 
из-за неудовлетворительно про
водимой тарификации учителей 
города ежегодно переплачиваются 
огромные денежные средства в 
виде заработной платы. Только 
за время с 1 сентября 1954 года 
по 1 июля 1955 года, 13 учите
лей излишне получили 8.900 
рублей.

Вег еще должного порядка с і 
организацией совместительства в 
отделе здравоохранения среди 
работников лечебных учрежде- j 
ний. Пользуясь тем, что в ле- j 
чебных учреждениях города не 
хватает медицинских кадров, ' 
многие врачи-совместители полу- і 
чают заработную плату не за 
фактически отработанное время 
по совмещаемой ими должности, 
а полностью предусмотренную по

ѳтрй должности месячную став
ку.

В результате некоторые 'меди
цинские работники получают за
работную плату за 14— 16 часов 
в день, хотя фактически они не 
могут и не работают такое коли
чество часов. Не изжито в лечеб
ных учреждениях совместитель
ство младшего обслуживающего я 
административно - хозяйственно
го персонала, оплата сверхуроч
ных часов и т. д. Такая практика 
оплаты труда медицинских ра
ботников очень дофого обходится 
государству.

Немало еще содержится нз 
предприятиях города лишних 
канцелярских работников. Их 
труд оплачивается за счет по
вышения себестоимости выпу
скаемой продукции. В ОГСе Ди
насового завода, например, за 
счет безлюдного фонда- содержали 
двух юристов.

В практике работы распоря
дителей кредитов встречаются

различные формы завышения от
дельным работникам размера за
работной платы. Например, в 
артели имени 1 Мая заведующие 
цехами получают не только пре
дусмотренные для них оклады, 
но еще и по нарядам. Здесь и 
бухгалтер артели тов. Сенников 
находит для себя работы по со
вместительству.

Давно и всем известно, что 
компенсация за отпуск не вы
плачивается. Однако, в  учрежде
ниях и организациях города мно
го еще «незаменимых» работни
ков. Например, заведующая дет
скими яслями № 10 Маракули- 
на вот уже два года не берет от
пуск и получает компенсацию, 
заведующий горномхозом Дрягин 
в нынешнем году не сумел ис
пользовать отпуск и тоже полу
чил деньги.

Финансовые органы города 
должіны улучшить контроль за 
расходованием фонда заработной 
платы. Они обязаны но покры
вать, а разоблачать нарушителей 
порядка оплаты труда и привле
кать их к строгой ответствен
ности.



Опыт передовиков — всем рабочим!
Беседа о мастерстве

На днях в трубоволочильном 
цехе № 3 Новотрубного завода 
состоялось собрание. Оно было 
весьма необычным. Не выбирался 
президиум, не устанавливало 
регламент для выступающих. 
Мастер центрального пролета 
Михаил Николаевич Степанов со
брал кузнецов и подручных сво
ей бригады, чтобы побеседовать
о... мастерстве в работе.

Работает в бригаде тов. Степа
нова кузнец Николай Ильич Ми- 
люхин. Работает хорошо, заби
вает на трубах качественные 
голов®®,- не пережигает металл, 
держит в исправном состоянии 
молот. Словом, во всем показы
вает достойный пример для мо
лодых рабочих.

Девять лет трудится Ммлюхин 
кузнецом. Сначала, после окон
чания школы ФЗО, был какое- 
то время подручным у кузнеца. 
Внимательно присматривался к 
тому, как работает кадровый, 
■опытный рабочий. С разрешения 
мастера подменял кузнеца и по
степенно овладел всеми приемами 
умелого кузнеца.

Мастер тов. Степанов, когда 
освободилось место кузнеца, по
ставил на эту работу Милюхина. 
Много лет прошло с тех нор. 
Робкий юноша, опекаемый боль
шим коллективом товарищей по 
работе, вырос и стал мужчиной, 
женился, получил в  благоустро
енном дом© комнату. Милюхин 
не остался в долгу перед коллек
тивом. Опыт, заимствованный им 
у других кузнецов, он обогатил 
личным опытом, расширил его и 
с помощью своего мастера тов. 
Степанова создал свои приемы 
труда. Благодаря этому, бригада 
тов. Милюхина систематически 
перевыполняет нормы выработки, 
соблюдает технологические режи
мы и является передовой брига
дой в смене.

Простым, понятным языком 
горрил мастер.

—  Милюхин моложе других 
кузнецов, но у него можно по
учиться много полезному. Ко
гда он видит, что на пиле режут 
трубы для его молота, он всегда 
заранее подготавливает место на 
стеллаже для укладки пакета. 
Благодаря этому, с одной сторо
ны, исключается простой молота, 
так как в запасе подготовлен па
кет. А с другой стороны— эконо
мится одна крановая операция.

После забивки пакета он не

останавливает молот в ожидании 
разгрузки. Он заматывает пакет 
цешши и наверх укладывает 
забитые трубы другого пакета. 
Молот работает без простоя и 
опять же бригада в выигрыше.

А гак-ли работают кузнецы 
тт. Захаров, Пшеницыя, Пушка
ре® и Губашев?

Нет, товарищи, не так.
Вот, например, тов. Пшеии- 

цын. Он веецца даже доволен, 
когда случается простой на не
сколько минут. Он расценивает 
такой простой, как законное ос
нование для того, чтобы поку
рить, посудачить. Эти кузнецы 
проявляют недовольство, когда 
им ставят на стеллаж пакет труб 
в запас, не понимая того, что 
при этом они смогут работать 
более производительно, посколь- 
ко будет сокращеи простой.

Рассмотрим вопрос смены 
штампов. Я всегда группирую 
пакеты по размерам труб и 
■стремлюсь к тому, чтобы не де
лать частые смены штампов. Но 
если по сортаменту необходимо 
сменить нижний штамп, то эту 
операцию Милюхин производит 
за 5 минут, а другие товарищи 
за 8— 10 минут. Почему так? 
Потому, что у Милюхина клинья 
и выбивка на месте, все опера
ции выполняются бригадой со
вместно. Пока подручные (выби
вают клин, кузнец готовит 
штамп, ставит его на подушку. 
Закрепить новый штамп умеют 
все члены бригады. А в других 
бригадах, как только меняют 
штам, у  молота остается один 
кузнец, а подручные либо, от
дыхают, сидя у молота, либо 
уходят с агрегата. На смену 
штампа уходит времени в два 
раза больше.

Или, окажем, как надо орга
низовать работу в бригаде. Вы 
знаете, что обязанности у чле
нов бригады четко распределе
ны: кузнец забивает гожш и, 
первый подручный наеаживает 
трубы в горно, а  второй подруч
ный подает нагретые трубы куз
нецу. Милюхин приучил своих 
подручных подменять друг дру
га и его. При такой подмене 
подручные научатся работать 
кузнецами, не говоря уже о том, 
что при подмене друг друга 
бригада работает более произво
дительно. Надо, чтобы во всех 
бригадах был труд организован 
так, как в бригаде Милюхина.

...Внимательно слушали рабо

чие речь мастера. Обсуждение 
было оживленным и интересным. 
Много предложений внесли куз
нецы и их подручные. Кузнецы 
тт. Пелевин и ^Захаров предло
жили прострогать на один раз
мер ласточкины хвосты нижних 
штампов для молотов одной (МОЩ

НОСТИ. Это позволит намного со
кратить время, затрачиваемое на 
замену штампов. Они же предло
жили удлинить шланги, при не
мощи которых выдувается ока
лина из труб перед нагревом и 
забивкой.

— При удаленном шланге, —  
говорит тов. Пелевин, —  нам 
удобнее будет выдувать окалину 
из длинных тріуб.

Кузнец тов. Пшешцын не о>би- 
дился на своего мастера, кото
рый указал ему на плохую ор
ганизацию труда в бригаде.

—  Учту указание, обещаю де
ло улучшить, но хочу сказать о 
том, что я  заметил. У нас на 
машине часто рвется ремень. Это 
происходит -потому, что огражде
ние поставлено очень близко к 
маховику, и ремень иногда заде
вает за ограждение. Если бы ог
раждение поднять на 30— 40 
миллиметров, мы удлинили бы 
срок службы ремня.

—  Замечание дельное! —  со
глашается мастер. —  Попросим 
механика поднять ограждение.

Бторично слово попросил куз
нец тов. Пелевин.

—  Считаю, —  говорит он,—  
что молот наш не совсем нала
жен. Надо поставить новые коль
ца на рабочий поршень, просим 
передать это наше замечание ме
ханику.

—  Правильно! —  сказал куз
нец тов. Губашев. —  Вот у ме
ня крыша ковочной машины кре
пится двумя болтами и заглуш
кой. Болты имеют разные разме
ры головок и приходится пользо
ваться двумя ключами. А если 
бы было пять болтов, тогда дер
жи пять ключей? Такой вывод 
что-ли? Я сказал бригадиру —  
не помогло. Пришлось обратиться 
повыше. Теперь дело налажено. 
Одним ключом закрепляю болты. 
Надо, чтобы механики лучше 
следили за оборудованием.

Беседа о мастерстве —  пре
красная форма передачи опыта 
передовиков производства всем 
рабочим. М. ФРЕЙБЕРГ, 

инженер цеха № 3 
Новотрубного завода.

Организатор производства
Июльский Пленум ЦЕ КПСС 

поставил большие задачи по 
подъему промышленности на ба
зе новой техники, максимального 
ценольвоваиия существующего 
оборудования и т. д. Немалая 
роль в этом принадлежит масте
рам и бригадирам. Мастер— это 
центральная фигура на производ
стве. Он должеін быть не только 
организатором производства, но 
и воспитателем, наставником ра
бочих. Именно таким и является 
мастер протяжки трубоволочиль
ного цеха Ощщріубного завода 
Михаил Васильевич Вайдич.

Придя в цех, Михаил Василье
вич знакомится с заданием, уз
нает, какие трубы находятся в 
производстве и на каких участ
ках. Приняв смену, он оправ

ляется о наличии заготовки и 
организует загрузку агрегатов.

Руководство мастер осуществ
ляет через бригадиров и старших 
станов. Дает им указания и лич
но проверяет их выполнение, сле
дит за технологическим процес
сом.

■Коммунист Вайдич требова
телен к себе и к подчиненным. 
Он прежде всего расскажет рабо
чему, что и как нужно сделать, 
какие задачи партия поставила 
перед трубоволочилыцикааги, ка
кие имеются недостатки и что 
нужно сделать для их устране
ния.

Там, где происходит заминка в 
работе, 'Всегда появляется ма
стер Вайдич. Однажды плохо на
гревались трубы на перво* мо

лоте. Михаил Васильевич при
смотрелся и установил, что ко
чегар Бубнов забрасывал в топ
ку уголь и, не давая ему сго
реть, выгребал его. Мастер 
объяснил Бубнову, что нужно 
сжигать полностью уволь, при
том экономить его.

Михаил Васильевич Вайдич 
пользуется заслуженным уваже
нием в цехе. К нему обращаются 
не только за советом по работе, 
но и по семейным делам. Михаил 
Васильевич заботится о создании 
рабочим наилучших условий для 
обеспечения высокой производи
тельности труда. И это дает свои 
результаты. Смена мастера Вай- 
дича в соревновании в честь XX 
съезда КПСС держит в цехе пер
вое место. С. СЕРГЕЕВ.

Из редакционной почты 
★  ★

-— ™ —  Наша почта  -----------
Минул еще месяц напряженной трудовой жизни. Великий 

Октябрь первоуральцы ознаменовали новыми замечательными 
победами на производстве. Много интересных событий про
изошло в ,этом месяце.

Наши активные корреспонденты тт. Панов, Тимошин, Ва
щенко и другие, да и люди, впервые решившиеся сообщить 
о том, что волнует их, радует и тревожит, присылали в ре
дакцию письма.

Всего за 11 месяцев редакционная почта насчитывает 
более полутора тысяч корреспонденций, заметок, статей. 
119 из этого количества приходится іна ноябрь.

Около семидесяти писем расследованы, обработаны, опуб
ликованы в газете. В другом случае по поводу вопросов, за
тронутых в письмах, давался ответ авторам. Девять писем 
направлены в организации для проверки и принятия мер. 
Остальные корреспонденции находятся на обработке у работ
ников редакционного аппарата.

О чем сообщали в прошедший месяц авторы? С интерес
ными, содержательными материалами на страницах газеты 
выступили многие: секретарь партийного бюро Хромпикоцого 
завода тов. Нарбутовских («Повысить качество партийной 
пропаганды»), начальник цеха № 3 Новотрубного завода тов. 
Шайкевйч («Новое за пятилетие»), секретарь комитета 
ВЛКСМ этого же завода тов. Важенин («Смотр технического 
роста заводской молодежи»), заведующая гороно тов. Ивано
ва («Первые итоги нового учебного года»). Ряд работников 
Новотрубного завода в тематической подборке «Еще одна 
победа на трудовом фронте», посвященной досрочному вы
полнению пятилетнего плана новотрубниками, рассказали о 
своих успехах, о том, как они их добились. Хорошие материа
лы и. о. старшего мастера стана «220» цеха № 1 тов. Тере- 
хина и старшего вальцовщика четвертого цеха стана «140» 
№ 3 тов. Галкина.

Особенно много тревожных сигналов в прошлом месяце 
поступило в адрес торгующих организаций. Только в конце 
ноября из номера в номер публиковались заметки, написан
ные коллективно: «Ей не место в советской торговле», «Люкс 
на керосине», В. Берсенев написал заметку «Улучшить торгов
лю». Однако не все руководители принимают решительные 
меры к нарушителям советской торговли. Так, на заметку 
тов. Берсенева, который ставил вопрос о работе торгового 
отдела ОРСа рудоуправления и его руководителя тов. Ша
лаевой, начальник ОРСа тов. Рубцова отвечает, что с до
ставкой овощей были перебои, что они будут устранены (?!).
И только. Разве так однобоко можно подходить к разбору 
критических замечаний о работе целого отдела? Этот ответ 
скорее всего отписка

В этом месяце редакция должна была получить 41 ответ 
на запросы о принятии мер по опубликованным материалам. 
Поступило в редакцию немногим больше трети ответов, не
смотря на то, что отдельным товарищам, от которых зависит 
принятие мер, было сделано напоминание. Это еще и еще раз 
говорит о том, что часть руководителей попрежнему глуха 
к нуждам и просьбам трудящихся.

Л Ы Ж Н Ы Й  П О Х О Д

5 декабря, в День Советской 
Конституции, учащиеся1 средней 
школы Л! 10 имени Пушкина 
совершили лыжный поход по 
каршругу: Первоуральск —  Ви- 
лимбай —  Первоуральск.

В Бйлимбае участников похо
да встретили физкультурники 
местной школы.

После короткого отдыха юные 
спортсмены двух школ провели 
товарищеские встречи по шах
матам и стрельбе из малокали
берной винтовки. Шахматисты

Билвмбая играли хорошо и вы
тр али  со счетом 6 : 1 .

Школьники Первоуральска до
бились победы в состязании по 
стрельбе и имели перевес на 50 
очке®. Лучшие результаты пока
зал учеиик 10 класса, «а» Сере
бряков, а среди девушек —  уче
ница 9 класса «б» Юсина.

В настоящее время спортсмены 
10-й школы готовятся к пред
стоящим городским лыжным со
ревнованиям.

М. КАМЕНСКИХ.

У  Н А С  В  О Б Щ Е Ж И Т И И

Хорошо отдыхают после трудо
вого дня молодые динасовцы, 
проживающие в мужском интер
нате.

Многие ребята увлекаются
чтением газет и журналов, ко
торые имеются в красном угол
ке. В интернате постоянно рабо
тает шахматный кружок. Люби
тели шахмат привлекли в кру
жок немало новых участников.

У нас часто читаются лекции.

Не так давио были прочитаны 
лекции о международном положе
нии, о Дне Советской артиллерии 
и другие.

Интересно проходят вечера от
дыха молодежи, на которые обыч
но приглашаются жильцы других 
общежитий. Сейчас в интернате 
по просьбе жильцов организуется 
танцевальный кружок и кружок 
фотолюбителей.

Ю. ЛИТВИНОВ.

ПО СЛЕДАМ ВЫСТУПЛЕНИЙ ГАЗЕТЫ

4 ноября в газете «Под знаме
нем Ленина» было опубликовано 
письмо тов. Банникова «Назрев
шие нужды». Автор ставил воп
рос о лекциях, советах для начи
нающих садоводов.

В редакцию поступили ответы 
от председателей завкомов Ново
трубного и Хромпикового заводов.

Тов. Дмитриев сообщил, что 
проведено специальное совещание 
членов правлений коллективных 
садов.

I С 1 декабря, как сообщил тов.
I Жильце®, организуются консуль- 
; тации для садоводов на Хромпи- 
j кодом заводе.

Молодежь подсобного хозяйст
ва № 2 Новотрубного завода при
слала в редакцию письмо, в ко
тором рассказывалось о плохой 
работе клуба. Этот материал под 
заголовком «Как мы отдыхаем» 
был помещен в газете № 130.

Факты, указанные в корреспон
денции, полностью подтвердились. 
Заведующая клубом тов. Мои- 
сеевская от работы освобождена. 
Принимаются меры по улучшению 
культурно-воспитательной работы 
с молодежью хозяйства.

Об этом поставил в известность 
редакцию председатель завкома 
Новотрубного завода тов, Дмит
риев.



Опасный маршрут
Василий А РД А М А Т С К И Й П овесть

(Продолжение. Начало см. в 125, 126, 127, 128, 130, 132, 136, 
137, 138, 139, 140, 141, 142, 143, 144, 145, 146).

Вот пожилая женщина с ко
шелкой остановилась у дверей 
института и долго рассматрива
ла номер дома. Кудрявцев уже 
стоит рядом и читает вывешен
ную на стене газету. Женщина 
вошла в институт, но тут же вер
нулась, снова посмотрела на но
мер дома и, ворча что-то себе 
под нос, пошла в сторону площа
ди. Кудрявцев идет за женщиной. 
На ближайшем углу стоит не
брежно одеТый парень в санда
лиях на босу ногу. Кудрявцев 
останавливается рядом с ним: 
«Видишь женщину с кошелкой? 
Посмотри». Парень в сандалиях 
идет за женщиной, а Кудрявцев 
быстро бозвращается к институту. 
Через час к нему подходит па
рень в сандалиях: «Женщина за
ходила в райсобес. Хлопотала 
насчет пенсии. Она спутала но
мер дома и по ошибке зашла в 
институт».

И снова Кудрявцев маячит воз
ле института...

Грузовик, везший театральные 
декорации, еще на перекрестке 
начал судорожно дергаться, ог
лушительно стрелять, явно наме
реваясь остановиться. Рывками 
он проехал пешеходную дорожку 
и прижался к кромке бульвара 
напротив института. Кудрявцев 
тотчас покинул свое место на 
ска'мейке среди нянек с детьми 
и прошел мимо грузовика, води
тель которого, чертыхаясь, от
крывал капот мотора. Показав 
регулировщику свое удостовере
ние, Кудрявцев попросил выяс
нить, что случилось с грузовиком.

Когда милиционер подошел к 
остановившейся машине, Окаемов, 
отвинтив бензопровод,, усердно 
продувал его. Милиционер, козыр
нув, вежливо спросил о причи
нах остановки.

— Ты бы поездил на такой ма
шине! — закричал Окаемов на 
всю улицу. — Н е видишь, что ли?

«А вдруг этот парень от них?— 
думал Окаемов, ведя машину к 
театру. — Что ему, делать боль
ше нечего, как глазеть на грузо
вик? Да, вполне возможно, что он 
от них. Тогда запомним: лет ему 
двадцать пять—двадцать семь,
блондин, очень мило смеется. З а
помним. В хозяйстве все приго
дится. Если он от них, в этом 
кет ничего удивительного — они 
институт охраняют».

Когда во дворе театра рабочие 
сгружали царский трон, Окаемов 
снова вспомнил о сероглазом пар
не. «Он заметил трон, а я, ^ак 
дурак, ответил, что трон царя 
оперного... Вот сделал промах...» 
Об этом же Окаемов тревожно 
думал и в электричке, когда воз
вращался в общежитие. «Может, 
пока не поздно, перейти в  другое 
автохозяйство? Нет, не надо. Те
атр — идеальное место. И нельзя 
шарахаться от каждого встречно
го. Одно ясно: надо действовать 
осторожнее...»

В общежитии было шумно. Се
годня спектакля не было, и в 
комнате находились почти все 
жильцы. Рабочие сцены, сгрудив
шись вокруг деревянного сундуч
ка, резались в «козла». Они так 
ожесточенно били костяшками, 
точно задались целью расколоть 
сундучок. Их окружала толиа бо
лельщиков. Гармонист, наладив
ший наконец басовый аккомпане
мент, играл «Давай закурим, то
варищ, по одной».

На правах старого знакомого к 
Окаемову подсел Коля Борков.

— Как дела, водитель?
— Дела как дела, — недоволь

но ответил Окаемов. — А что?
— Меня интересует: ты из До

ма культуры только декорации 
привез или захватил и реквизит?

— Не знаю. Что погрузили, то 
и привез.

Как это так? — удивился
Подача отказала! Или думаешь, Борков, — Ведь тогда за
что я глотаю бензин ради удо- j .реквизитом придется еще раз
ВОЛЬСГОИЯ• I 0)(2т ь

— Вы не шумите, — спокойно 1 
сказал милиционер, — а поско
рее исправляйте и уезжайте. 
Здесь нельзя стоять. Видите знак?

— Не беспокойся, ночевать тут 
не собираюсь! — уже тише отве
тил Окаемов, наклонившись над 
мотором.

Через минуту к грузовику по
дошел Кудрявцев. Он невольно 
улыбнулся, увидев стоящий в ку
зове золоченый царский трон.

В это время из дверей институ
та хлыеул поток людей. Окае
мов посмотрел на ручные часы. 
«Так, работа у них кончается, 
как везде, р  шесть. Прекрасно. 
Сколько сотрудников?.. Пример
но сотня... Нет, пожалуй, по- 
больше. Ну, что ж, теперь можно 
и ехать...»

Он вылез из-под капота и ог
лянулся; перед ним стоял моло
дой человек и, улыбаясь, смотрел 
на измазанную мазутом физионо
мию шофера. Окаемов вздрогнул.

— Чего пугаешься? Я не ми
лиция... — Кудрявцеву надоело 
ходить молча, он решил побол
тать с шофером. — Застопорило?

— Третий раз за день. -‘—Окае
мов плюнул и с грохотом опус
тил капот. — Машине давмо по
ра на капитальный ремонт, а на
чальству — что говори, что не го
вори — выезжай, и все! — Окае
мов влез на сиденье и нажал 
стартер, но мотор не завелся. — 
Вот проклятье!

— Ты зажигание не включил!
— сказал Кудрявцев.

— Гляди! Верно! — Окаемов 
постучал себя пальцем по лбу.— 
Совсем зарапортовался. — Под
мигнув Кудрявцеву, он включил 
первую скорость и тронулся.

— Какому царю трон везешь?
— вслед ему крикнул Кудрявцев. 

Оперному!

— Скажут — съезжу, поду
маешь, событие! Бензина не жал
ко...

— Бензин-то государственный! 
Окаемов разозлился,

— Да ты что, с ума спятил? 
Три литра бензина! ГДри чем тут 
государство. Языком ворочать из- 
за этого стыдно!

Коля Борков встал, удивленно 
посмотрел на Окаемова и, ничего 
не сказав, отошел.

3.
Проходили дни за днями, не 

принося o’ собой ничего нового. 
Враг не давал о себе знать. Но 
Потапов думал о нем непрестан
но. Д аж е по ночам Потапова ча
сто будила мысль о какой-то не
простительной ошибке, которую 
он будто бы только что совер
шил, и тогда снова заснуть было 
уже невозможно.

В эти дни Потапов ночевал в 
городе. Жена, понимая, что ему 
лучше быть одному, приезжала 
на квартиру, когда он находился 
в Управлении, готовила ужин и 
завтрак и, оставив ничего не го
ворящую записку, снова уезжала 
на дачу.

Потапов уходил на работу рано 
утром. Он медленно шел через 
весь город, досадуя на беззабот
ную уличную суету: как могут
люди шутить, смеяться, болтать 
о всяких пустяках, когда где-то 
среди них притаился враг?...

Полковник Астангов жил в еще 
большем наеряжеийи, хотя внеш
не это у него никак не проявля
лось. Потапов был занят делами 
только своей группы, а полков
ник непрерывно думал о дейст
виях всех пяти оперативных 
групп: он отвечал за охрану пя
ти важнейших объектов.

Старый чекист, полковник Ас-
Кудрявцев направился к пере-, тангов выработал в себе способ- 

крестку. Там уже виднелась зна- j ность при любом напряжении де- і 
комая фигура сменщика, ' лать спокойный анализ обстанов-1

ки. Показания шофера автобазы 
Сельхозснаба подтвердили версию 
Потапова, и это значительно уп
ростило поиски. Полковник был 
твердо уверен в том, что теперь 
Окаемов скрывается в каком-то 
коллективе советских людей. Его 
больше всего тревожила мысль, 
что Окаемов откажется' от атаки 
на институт Вольского и выберет 
себе новую цель. Поэтому, пола
гаясь на Пбтапова в отношении 
института, Астангов придирчиво 
наблюдал за работой остальных 
оперативных групп...

Кудрявцев обстоятельно докла
дывал Потапову о результатах 
своего наблюдения за институтом 
и немножко обижался, что майор 
слушает его невнимательно: он
же не виноват, что наблюдения 
пока ничего не дали.

— Ясно. Дальше! — торопил 
Потапов.

— Ну, в общем,, она спутала 
номер дома.

— Ясно. Что еще?
— Напротив института останав

ливался грузовик. Мотор испор
тился.

— Время? — отрывисто опро
сил Потапов.

— Разрешите на этом закон
чить, — окончательно обиделся 
Кудрявцев.

— Я спрашиваю, в какое вре
мя останавливался грузовик?

— В шесть.
— Мотор действительно не ра

ботал? ,
— Да. Водитель прочищал бен

зосистему. Я орудовца попросил 
проверить. Он подтвердил.

—Номер машины записали?
— Нет. Я.думал...
— Что вы думали, это неинте

ресно. Номер нужно было запи
сать.
■ — Допустил оплошность, — 

тихо произнес Кудрявцев,
— У вас все?
— Все.
— Спасибо.
Потапов рассеянно смотрел на 

закрывшуюся за Кудрявцевым 
дверь, припоминая детали нз со
общения наблюдателя.

Зазвонил телефон. Потапов 
взял трубку и услышал неожи
данно веселый голос полковника 
Астангова:

— Чем вы заняты?
— Думаю, товарищ полковник.
— Что говорить, занятие по

лезное, — пошутил Астангов. — 
Может, вы зайдете ко мне и мы 
подумаем вместе?

— Иду!
В последнее время Астангов 

был молчалив и неприветлив, раз
говаривал сдержанно, словно не
хотя. А сейчас Потапов увидел 
его в прекрасном настроении. 
«Неужели что-нибудь проясни
лась?» — подумал Потапов, ожи
дая, что скажет полковник.

— Ну, Потапов, нам остается 
сознаться, — улыбаясь, говорил 
полковник, — что рыбаки мы с 
вами некуідышные. Окаемов-то 
оказался похитрей нас, нашел 
себе такую заводь, о которой мы 
и понятия не имеем...

Потапов молчал.
Астангова очень беспокоило то, 

что Потапов в -последние дни за
метно нервничал. В таком состоя
нии майор мог допустить какую- 
нибудь оплошность. Астангов по
нимал, что это результат уста
лости и потери друга, но не об
молвился об этом и словом. 
Взглянув на Потапова, он продол
жал:

— В эфире Окаемова нет, зна
чит, рацию свою он пока закон
сервировал. А это, в свою оче
редь, означает, что нырнул он 
надолго, рассчитывая поглубже 
врасти в жизнь и стать для нас 
совершенно невидимым.

•г- Может, стоит проверит, все 
учреждения и предприятия, вы
яснить, кто в эти дни взят на 
работу? — предложил Потапов.

(Продолжение следует).

Правительство Германской Демократической Республики 
уделяет большое внимание строительству городов и рабочих 
поселков. Для сооружения жилищ и культурно-бытовых уч
реждений выделяются значительные ассигнования.

Недавно близ города Херцберга создан новый населен
ный пункт Фрейлебен. Улицы благоустроены и озеленены. Во 
Фрейлебене наряду с жилыми домами построены школа, дет
ский сад, бытовые учреждения.

На снимке: одна из улиц Фрейлебена.
Фото Центральбильд.

Советские специалисты в Индии
ДЕЛИ, 8 декабря. (ТАОС). 

Группа советских специалистов 
посетила, институт, Кони, недале
ко от Емлашура (штат Маідхья 
прадш) с целью изучения воз
можности организации техниче
ского института по подготовке 
специалистов-металлургов.

Советские специалисты, нахо
дящиеся сейчас в Калькутте, 
получили приглашение посетить 
месторождения в  Аешге,- равра- 
батываемые компанией «Ассам 
ойл», и нефтешерерабатывающий 

завод этой компании в Дигбое.

США СБЫ ВАЮ Т Я П О Н И И  И С П О Р Ч Е Н Н Ы Й  
М О Л О Ч Н Ы Й  П О Р О Ш О К

ПЕКИН, 8 декабря. (ТАСС). 
Как сообщает японское .радио, 
20 ноября в порт Иокогама бы
ло доставлено из США 26 тысяч 
банок молочного порошка.

При проверке оказалось, что

4 тысячи банок порошка ие при
годны к употреблению. В связи 
с этим министерством здравоох
ранения Японии дано указание 
задержать приемку этого по
рошка.

ЗАБАСТОВОЧНОЕ ДВИЖЕНИЕ В

НОРВЕГИЯ
Продолжается забастовка 10 

тысяч транспортных рабочих в 
Норвегии. Это самая крупная за
бастовка в Норвегии после вто
рой мировой войны. Переговоры 
между предпринимателями и 
представителями бастующих до 
сих пор не привели к разреше
нию конфликта, вследствие упор
ного нежелания предпринимате
лей удовлетворить законные тре
бования рабочих о повышении 
заработной платы.

ИТАЛИЯ
Итальянский рабочий класс 

боретея за свои профсоюзные нра
ва я  улучшение экономического 
положения. Рабочие металлурги
ческого завода «Фервет Кастель- 
франко» (провинция Тревизо) 
провели две массовые забастовки, 
которые заставили хозяев отме-

НАПИТАЛИСТИЧЕСКИХ СТРАНАХ

нить решение об увольнении 40 
рабочих, участвовавших в пред
шествующих забастовках. В под
держку требования о повышении 
зарплаты бастовали рабочие ме
таллургического завода «Саінт- 
Эустакио» в городе Брешиа, ма
шиностроительного завода «Фло- 
рентипи» в Анконе.

ТАНЖЕР
В Танжере (международная 

зона на берегу Гибралтарского 
пролива) второй день продол
жается забастовка рабочих тан
жерского порта. Забастовка объ
явлена в поддержку требования о 
повышении заработной платы. 
Работа порта парализована. Ко
рабли, которые направлялись в 
Танжер, вынуждены были пойти 
в Касабланку и Сеуту (испан
ское Марокко).

8 декабря (ТАСС).

ВСЕСОЮЗНЫЕ СОРЕВНОВАНИЯ ЛЫЖ НИКОВ

Лыжный спорт один из самых 
массовых -в нашей стране. В 
гонках на равнинных просторах, 
в соревнованиях по скоростному 
спуску с гор, слалому, в прыж
ках на лыжах с трамплина уча
ствуют миллионы физкультур
ников.

Чемпионат ССОР по лыжному 
спорту проводится в марте. Близ 
Алма-Аты в борьбе за звание 
чемпиона выступят сильнейшие 
горнолыжники. Состязания по 
прыжкам на лыжах с трамплина 
и лыжному двоеборью реньеяо ор
ганизовать в Горьком, где сей
час заканчивается строительство 
крупнейшего в стране трамп
лина.

Во время весенних школьных 
каникул на Кольском полуостроше 
возле города Кцровска, состоятся 
всесоюзные соревнования юных 
лыжников. (ТАОС).

Редактор Н. К О РДЮ К О В.

Щ ЕГОЛЕВ Егор Павлович, 
проживающий в г. Первоураль
ске, Соцгород, ул. Медиков, 9, 
кв. 2 , возбуждает судебное дело 
о расторжении брака с Щ ЕГО
ЛЕВОЙ Марией Павловной, про
живающей в г. Первоуральске, 
Соцгород, ул. Кагановича, 69. 
Дело будет рассматриваться в 
Народном суде II участка гор. 
Первоуральска.


